
São Paulo, 22 de Janeiro de 2025. 

 

 

Ao Jornal Brasil de Fato, 

 

Em atenção às perguntas formuladas por este respeitado veículo de 

comunicação, apresentamos abaixo as respostas do Sr. Sidnei S. Zamora, 

proprietário da Fazenda Palotina, de forma clara e objetiva, reafirmando nosso 

compromisso com a transparência e o respeito à verdade: 

1. Quantos hectares tem a Fazenda Palotina? A Fazenda Palotina possui 

aproximadamente 40.000 hectares, conforme consta no CAR e nas matrículas 

que foram canceladas. 

2. Há quanto tempo vocês estão na área? O Sr. Sidnei S. Zamora adquiriu a 

Fazenda Palotina em 1985, por meio de escritura pública, e desde então exerce 

a posse mansa, pacífica e legítima da propriedade, dedicada à atividade 

pecuária. 

3. Vocês confirmam a existência de conflito com outros moradores da 

área? Infelizmente, desde 2016, a Fazenda Palotina enfrenta uma invasão 

criminosa promovida por um grupo liderado pelo Sr. Paulo Sérgio, que tem 

extensa ficha criminal. Este grupo realiza desmate ilegal, comercialização 

irregular de madeira e outros atos de esbulho possessório. Esses fatos já foram 

reconhecidos judicialmente, e os responsáveis enfrentam processos na Justiça. 

4. De acordo com o INCRA, a Fazenda Palotina está em área de terras 

públicas. Vocês confirmam essa informação? Não confirmamos essa 

informação. O próprio INCRA, em diversas oportunidades documentadas, 

reconheceu a titularidade da Fazenda Palotina. Recentemente, o INCRA 

instaurou um processo administrativo questionável, contrariando seus próprios 

atos, em uma tentativa de regularizar a invasão. 

5. Reportagens anteriores falam do desaparecimento de documentos que 

comprovam a propriedade da terra. O que aconteceu? Não houve 

desaparecimento de documentos. O Sr. Sidnei S. Zamora adquiriu a Fazenda 

Palotina mediante escritura pública devidamente registrada em cartório. Em 

2006, as matrículas foram canceladas em razão de um Provimento 

Administrativo do Tribunal de Justiça do Amazonas, razão pela qual em 2007 o 



Sr. Sidnei Zamora ajuizou ação de Usucapião a fim de regularizar seu domínio 

com base em sua posse. Por isso, desde 2006, os documentos do cartório 

passaram a ser irrelevantes dado o cancelamento das matrículas. O Sr. Sidnei 

Zamora desconhece sumiço de qualquer documento oficial. 

6. Vocês têm algo mais a acrescentar sobre este assunto? Sim. Reafirmamos 

que o Sr. Sidnei S. Zamora sempre buscou a resolução dos conflitos de forma 

legal, confiando na Justiça. Em nove anos de litígio, houve decisões reiteradas 

reconhecendo a posse legítima do Sr. Sidnei, inclusive em instâncias superiores. 

Repudiamos quaisquer tentativas de criminalizar o proprietário com narrativas 

falsas e reiteramos nosso compromisso com o cumprimento da legislação e a 

preservação ambiental. 

 

Atenciosamente, 

 

Sidney Sanches Zamora Filho 


